

Dice la Sra. de Fidel Castro que es falso que ocupara cargo público

La señora Myrtha M. Diaz Balart de Castro, esposa del líder ortodoxo Fidel Castro, ha hecho unas declaraciones en las que rechaza la información de que disfrutaba un cargo en la administración pública y en el ministerio de Gobernación.

Hace constar la señora Díaz Balart de Castro que trabaja en la Compañía Cubana de Gobernación y que nunca ha tenido conocimiento ni ha tomado posesión de cargo alguno en el Estado, por lo que cuanto se relacione con ese particular es absolutamente falso.